

## Estimada comunidad educativa:

Con la vuelta a las clases, vuelven también las tareas para el fin de semana y esta semana os proponemos la siguiente actividad:

Como bien sabéis, hace dos semanas varios docentes os han pedido escribir cartas para los pacientes y sanitarios de los hospitales de Málaga. Asimismo, a un grupo de 1ºESO, desde tutoría, se le propuso acompañar las cartas de dibujos, con el fin de animar no sólo a los pacientes, sino también al equipo sanitario, ya que no cuesta nada poner nuestro granito de arena.

Anoche recibimos un mensaje por parte del **Hospital Regional**, en el que se nos da las gracias por todo nuestro trabajo y nos comentan la ilusión que les haría recibir más dibujos, dado que se han emocionado mucho con los enviados.

Por ello, los docentes del IES Concha Méndez Cuesta os invitan a coger vuestros rotuladores y lápices de colores y dibujar durante este fin de semana, para demostrarles todo nuestro apoyo y transmitirles fuerza desde fuera.

¡Os animamos con esta nueva tarea voluntaria!

Un abrazo virtual enorme

## EL CMC COLABORA CON ARTE

No dejes de mostrar tu solidaridad y tu apoyo a todas aquellas personas que lo están pasando mal, que están sin sus familias y sus amigos, pero que tienen a unos ángeles sin alas, que son nuestros sanitarios y que, además de su trabajo, no hacen sino dar cariño, apoyo y mimos a todas estas personas.

Nuestro centro siempre se ha caracterizado por su solidaridad. Ahora, más que nunca.

¡Vamos, conchitos y conchitas!





**PODEMOS CON  
ESTO, ENTRE TODOS/AS...  
UNIDOS Y UNIDAS, CON ARTE.**

